



Tú sí que sabes comprar

Sábado 01 de marzo de 2008

Personalice lne.es | Modifique sus datos | Contacte con lne.es | RSS

NOTICIAS
GijónHEMEROTECA »
EL TIEMPO »

INICIO

NOTICIAS

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN Y BLOGS

GENTE

Oviedo **Gijón** Avilés Cuencas Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional Sociedad/Cultura Su

Lne.es » Gijón



HEMEROTECA

Volver a

Europa rejuvenece

La gijonesa Enma Rodríguez se suma al grupo de 19 estudiantes que emularán en Estocolmo el funcionamiento del Parlamento europeo



La joven gijonesa Enma Rodríguez acudirá a Estocolmo, como única representante de Asturias, con el objetivo de emular, junto a 19 escolares de toda Europa, el funcionamiento del Parlamento europeo. El proyecto, patrocinado por Cajamadrid y la Fundación San Patricio, pretende concienciar a los jóvenes sobre la necesidad de unificar las leyes europeas, así como generar un sentimiento europeísta en la población. Enma Rodríguez acaba de finalizar la fase nacional en la que debatió, en grupos de trabajo, sobre piratería en la sede del Congreso de los Diputados junto con 90 escolares.



Enma Rodríguez posa junto a su profesor, Juan Muñoz, y su compañero, Javier Ugidos, quien también acudió a la fase nacional.

María IGLESIAS

MULTIMEDIA

La toma de decisiones a nivel europeo no es moco de pavo, y menos si se trata de niños de 16 años los que elaboran, debaten y aprueban las propuestas a tratar. Esto, gracias a un programa de apoyo a la educación patrocinado por la obra social de Cajamadrid, en colaboración con la Fundación San Patricio, ya es posible.

La idea se gestó con el objetivo de emular las normas de funcionamiento del Parlamento europeo a través de la elaboración de trabajos que plasman los problemas de la realidad social de Europa y sus posibles soluciones. Muchos fueron los estudiantes que tuvieron la oportunidad de participar, pero sólo una la que ha pasado a la fase internacional.

Enma Rodríguez tiene 16 años, estudia en el Instituto Jovellanos de Gijón y es la única asturiana que viajará a Estocolmo representando al Principado en el último de los debates europeos. El programa apostó por seis

temas de interés, como son los derechos de autor y la piratería, la integración de los inmigrantes en el sistema educativo, la integración de los inmigrantes en la Unión Europea, el cambio climático y el sistema de pensiones.

La gijonesa se decantó por la piratería y después de ser la mejor en su tema, a nivel regional, superó también la fase nacional celebrada en Madrid. «Formamos comisiones de trabajo y después debatimos durante dos días en el Congreso de los Diputados, simulando las instalaciones del Parlamento europeo», explica Rodríguez.

En Madrid, los alumnos presentaron sus propuestas, después se realizaron discursos a favor y las enmiendas en contra. «Todos los resultados obtenidos se presentarán en el Parlamento europeo», cuenta Juan Muñoz, profesor de Enma Rodríguez.

En la fase nacional, la estudiante acudió acompañada por un compañero del IES, Javier Ugidos, quien debatió sobre la inmigración y que no llegó a superar la criba. En total se reunieron en Madrid 90 alumnos, de los cuales 30 fueron seleccionados para la siguiente fase.

«Nos hicieron una entrevista telefónica en inglés porque para acudir a la fase internacional es necesario conocer el idioma, y de los 30 se quedaron con 20 personas», dice Enma Rodríguez, quien se encuentra entre las seleccionadas.

Según la gijonesa, los organizadores presentarán nuevos temas de debate y trabajo que se expondrán en abril en Estocolmo. «Allí acudirán diez personas, los otros diez están citados para otoño, aunque se desconoce el destino», añade.

COMPARTIR



¿qué es esto?

 ENVIAR PÁGINA »

 IMPRIMIR PÁGINA »

 AUMENTAR TEXTO »

 REDUCIR TEXTO »

Acceda al R.A.I.

4,5 millones de empresas de España Acceso al R.A.I. online www.einforma.com

Anuncios Google

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA NUEVA ESPAÑA](#) | [CLUB PRENSA ASTURIANA](#) | [PUNTOS DE VENTA](#) | [PROMOCIONES](#)

lne.es

Lne.es y La Nueva España son productos de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Nueva España. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.


Difusión auc


Editorial Prensa Ibérica

Otras publicaciones del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A (Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Provincia | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review